

12. 3. 1931.

Verehrter Herr Doktor,

von Herrn Dr. Gruenberg erfuhr ich, dass Sie demnaechst in Erez Israel eintreffen und ich gestatte mir, Sie und Ihren Herrn Sohn herzlichst willkommen zu heissen!

Raw Robman, der Leiter der hiesigen Jeschiwah, wird Ihnen mitteilen, dass der hiesige Schomre Schabbosvorstand gern bereit ist, bei Ihrer verdienstvollen Arbeit zu helfen.

Ihrem Herrn Sohn danke ich bestens fuer seine beiden Postk arten.

Ich werde mich selbstverstaendlich sehr freuen, Sie beide hier zu sehen und empfehle Ihnen jetzt schon das hiesige absolut zuverlaessige Hotel Hadar Hacarmel." Da ich oft stark beschaeftigt und mitunter auch verreist bin, waere ich Ihnen fuer eine rechtzeitige Mitteilung dankbar, wann Sie hierher zu kommen gedenken.

Ihrem Herrn Sohn bemerke ich, dass ich 2 Skizzen von Ravvi Kok gemacht habe, die ich ihm auch gern zeigen will. Sie waren aber beide noch nie veroeffentlicht, sodass eine Verwechslung vorliegen muss.

Mit verbindlichem Grusse Ihr ergebener

ג'הל / נ"א